

Principales lugares para visitar en Vietnam

Bahía de Halong

Ubicada a 170 kilómetros al este de Hanoi, en el Golfo de Tonkín, la bahía de Halong está considerada una de las maravillas naturales del mundo. Su nombre, que significa "lugar del descenso del dragón", hace eco de una leyenda local.

Este sitio excepcional cubre aproximadamente 150 km² y alberga casi 3.000 islas e islotes que emergen del agua color esmeralda. Con el tiempo, la erosión ha excavado numerosas cavidades naturales, incluidas la famosa Gruta de las Maravillas y la Gruta de la Sorpresa. Desde estas formaciones rocosas, los visitantes pueden disfrutar de un espectacular panorama de la bahía, donde aún flotan algunos juncos tradicionales que contribuyen al encanto atemporal del paisaje.

Cat Tien

Situado a 150 kilómetros al norte de la ciudad de Ho Chi Minh, este parque nacional natural es uno de los más grandes de Vietnam, con nada menos que 70.000 hectáreas. El parque está formado por un denso bosque tropical en el que anidan cientos de especies de animales. Ya sea un pájaro carpintero o un cocodrilo, toda la flora y fauna tropical está presente en esta inmensa reserva de la biosfera. Es un lugar ideal de relajación y descubrimiento para los aventureros.

Dalat

Esta antigua estación climática, situada a 1.600 m de altitud y a unos 300 km de Ho Chi Minh, fue descubierta por Alexandre Yersin en 1893. De estilo típicamente francés, la ciudad, rodeada de bosques de pinos y suntuosos parajes naturales, es tan popular entre los vietnamitas como entre los extranjeros que vienen aquí en busca de frescor durante todo el año. El propio último emperador de Vietnam, Bao Dai, hizo construir allí una curiosa residencia al estilo de los años 50.

Danang

Danang, antiguamente conocida como "Tourane", fue durante mucho tiempo un importante puerto marítimo. Hoy en día, aparte de sus pocos vestigios de la época colonial y su famoso museo Cham, es sobre todo una ciudad de paso situada a medio camino entre Hanoi y Ho Chi Minh City; Equipado con un aeropuerto internacional y un puerto marítimo aún activo.

Delta del Río Mekong

Considerado el granero de arroz de Vietnam, el delta del Río Mekong es una auténtica ventana a la vida rural vietnamita. Esta vasta red de canales y ríos fértiles está bordeada de exuberantes huertos y plantas tropicales, proporcionando un paisaje vibrante y colorido donde el agua da forma a la vida cotidiana de los habitantes.

El delta también es famoso por sus animados mercados flotantes, donde los barcos rebosan de frutas, verduras y artesanías. Los sitios clave para explorar incluyen My Tho, Ben Tre, Cai Be, Vinh Long, Can Tho y Chau Doc, cada uno ofreciendo una inmersión única en esta fascinante región de Vietnam.

Hanoi

La capital política y administrativa del país, situada en el corazón de Tonkín, Hanoi, con sus edificios coloniales, parques, calles sombreadas y lagos, es una ciudad llena de encanto. A pesar del paso del tiempo, ha logrado conservar el aspecto de la mara villosa ciudad colonial que fue en las décadas de 1930 y 1950.

Hoa Binh / Mai chau

Situada a 70 kilómetros al suroeste de Hanoi, en el corazón de lo que antiguamente era Tonkín, la región de Hoa Binh tiene el encanto de grandes espacios verdes donde los campos de arroz se suceden. Capital de la provincia homónima, Hoa Binh es una ciudad encantadora que alberga la primera presa de Vietnam, así como a los grupos étnicos Hmong y Dao. A 60 km al oeste se encuentra el pueblo tailandés blanco de Mai Chau. De fácil acceso desde Hanoi, la región ofrece una visión de la riqueza étnica de Vietnam.

Ciudad Ho Chi Minh

Ciudad Ho Chi Minh, antigua Saigón, es la capital económica y la ciudad más poblada de Vietnam. Situado a 80 km del mar, es un importante puerto fluvial, en el corazón de una red navegable de casi 3.500 km de vías navegables. Fundada en la época colonial bajo el Segundo Imperio, la ciudad conserva un rico patrimonio histórico al tiempo que es un centro dinámico de comercio e innovación. La ciudad ofrece un fascinante contraste entre tradición y modernidad. Sus animadas calles están repletas de mercados locales, boutiques, centros comerciales y vendedores ambulantes, lo que la convierte en un destino obligado para los amantes de la cultura, la gastronomía y las compras.

Hoi An

Antiguamente conocida como "Faifo", la ciudad fue, del siglo XVII al XVIII, una importante encrucijada marítima en Asia y el mayor puerto comercial de Vietnam. Hoy en día, Hoi An es una ciudad pintoresca y rica en patrimonio cultural y tiene un carácter único que la convierte en una de las ciudades costeras con más encanto del país. Una mezcla de influencias portuguesas, chinas, japonesas y francesas, conserva el aroma de años pasados con más de 850 edificios antiguos en su haber.

Hue

Hue, uno de los principales destinos turísticos de Vietnam, es famoso por su verdadero tesoro arquitectónico dejado por los emperadores del Reino Annam. Antigua capital imperial entre 1802 y 1945, la ciudad alberga, entre otras cosas, una notable Ciudadela, Palacios Reales, tumbas de emperadores y pagodas construidas por la dinastía Nguyen. Una verdadera armonía emana de esta elegante ciudad bordeada por el famoso río Perfume.

Isla de Phu Quoc

Situada en el Golfo de Tailandia, a una hora de vuelo desde la ciudad de Ho Chi Minh, la montañosa y boscosa isla de Phu Quoc tiene sin duda las playas de arena blanca más hermosas de Vietnam. Lejos de toda civilización, con sus aguas cristalinas, esta pequeña isla encantadora aún salvaje es sin duda un destino recomendado para los amantes de la calma y la naturaleza.

Altiplano Central

Ubicadas a lo largo de la frontera entre Laos y Camboya, la región Altiplano Central se encuentra entre los lugares más remotos y a menudo olvidados de Vietnam. Está llena de autenticidad y cuenta con más de 30 grupos étnicos distintos, algunos de los cuales aún viven según tradiciones ancestrales. Una sucesión de paisajes pintorescos desde Kontum hasta Pleiku y Buon Me Thuot, esta región, aunque todavía muy poco visitada, está llena de mil tesoros.

Nha Trang

Nha Trang, una tranquila ciudad costera con largas playas de arena bordeadas de palmeras, con su ambiente de pequeño balneario y sus islas circundantes, es una invitación a relajarse. Las principales actividades son explorar islas verdes, bucear o simplemente disfrutar de los placeres del mar.

Ninh Binh

Ubicada a 95 kilómetros al sur de Hanoi, Ninh Binh es un destino popular por sus espectaculares paisajes y su rico patrimonio cultural. La ciudad alberga la Pagoda Bai Dinh, una de las más grandes del sudeste asiático desde su renovación en 2003. Una estancia en Ninh Binh es a menudo una oportunidad para descubrir Tam Coc, apodada la "bahía de Halong en tierra". Un viaje en barco por el río Ngo Dong le permitirá explorar un paisaje mágico de picos kársticos y cuevas naturales, ofreciendo un entorno encantador en el corazón de la naturaleza vietnamita.

Phan Tiet

Phan Tiet, un pueblo de pescadores situado a 200 kilómetros al noreste de la ciudad de Ho Chi Minh, es el lugar ideal para una estancia junto al mar. Rodeado por el Mar del Este, con sus playas de arena blanca y sus cocoteros, el complejo ofrece un entorno idílico para relajarse. Pero también es un destino con lugares más sorprendentes que el resto como dunas de arena, lagos naturales o sorprendentes "cañones rojos".

Sapa

Situado a 1.600 m de altitud cerca de la frontera china, en la región montañosa del noroeste, este antiguo centro turístico francés y sus alrededores albergan no menos de 30 minorías étnicas y albergan el pico más alto de Vietnam: el monte Fansipan (3.143 m). Punto de partida para explorar pueblos auténticos o para paseos más atléticos, la región de Sapa está llena de terrazas de arroz que ofrecen paisajes impresionantes.

Pu Luong

La reserva natural de Pu Luong se extiende desde Mai Chau en el noroeste hasta el parque nacional Cuc Phuong en el sureste. Es una región magnífica para los amantes del senderismo y de los paisajes auténticos. Descubrimiento de los bosques, la biodiversidad y los arrozales de Vietnam en un entorno fabuloso rara vez visitado por los turistas. La vida cotidiana y la cultura de las comunidades Thai y Muong ofrecen la bienvenida a pasar algunas noches en casas de huéspedes tradicionales.

Ky Son

A sólo 60 km de Hanoi, Ky Son es una escapada ideal para descubrir la campiña vietnamita lejos del bullicio de la ciudad. Este tranquilo pueblo ofrece un entorno auténtico, ideal para relajarse y sumergirse en la vida local. Los visitantes pueden explorar los alrededores a pie o en bicicleta, tomando senderos que serpentean entre pueblos tradicionales y exuberantes campos de arroz, para una experiencia más cercana a la naturaleza y las costumbres rurales vietnamitas.